

# 集義の星 ~LOVE & JUSTICE~

しゅうぎのほし

本渡北小学校  
学校通信  
令和7年1月16日  
文責・木村純一

14

～3学期の初めに～

## なりたい自分をはっきりと決める

本渡北小HPトップページはこちら→  
学校通信がカラーで閲覧できます→



3学期が始まりました。始業式では校長から次のような話をしました。

『3学期が始まります。まずは新年のあいさつをします。本渡北小のみなさん、あけましておめでとうございます。冬休みはどんな生活をしましたか。校長先生が「みんなにがんばってほしいことは一つです。たったひとつです、覚えてください。そして必ず守ってください。」と言って話したこと覚えていますか?なんでしたか?それは、「自分の生活を自分でコントロールすること」でした。朝起きる時間、夜寝る時間、インターネットやゲームをする時間、自分でコントロールできましたか?

3学期です。あと3ヶ月で、今の学年がおわります。今のクラスの先生と友だちとすごすのもあと3ヶ月です。これまで今のクラスで先生や友だちとがんばってきたと思います。ではおたずねします。あなたが、なりたい自分はどんな自分ですか?きつくてもあきらめない自分ですか?友だちを大切にする自分ですか?家庭学習をきちんとする自分ですか?自分がこうなりたいとはっきり決めることが大切です。このあと3学期のめあてを立てると思います。そのときは、なりたい自分を意識してめあてを考えてみましょう。そして、ときどき、なりたい自分に近づいているか、確認をするようにしましょう。

校長先生はひとつめあてを立てました。それは、みなさんに「がんばれ」というメッセージを送ると言ふことです。校長先生は、こうやって始業式や終業式で話をします。1年間に6回しかありません。そこで、壁新聞を作ることにしました。時々、こうやって壁新聞を作り、みなさんに「がんばれ」のメッセージを送ります。教室のどこかに貼ってくれたらうれしいです。それを担任の先生と時々見て、できているか、確認をしてほしいと思います。

3学期は、あっという間に終わります。今度しようと後回しにしていたら、あっという間に3月が終わります。やると決めたことを今、しっかりとがんばってください。』

## ～1学期も2学期も始業式も終業式も～ 代表児童の発表が立派でした

3学期発表の記事は  
コチラ→



本渡北小では、始業式、終業式で、代表児童が学校生活を振り返り、または新学期を前に、自分の目標等を発表します。毎回とても立派な発表です。人前で話す、またリモートで総勢800人に自分の思いを届けると言うことはなかなか緊張するものです。しかし、毎回、立派な発表ができます。とてもすばらしいことです。発表の内容は、ホームページの方に掲載していますのでご覧ください。

この3学期の始業式の代表の3人もとても立派でした。また各学級で子どもたちは自分の目標を決めたと思います。目標達成のためにがんばってほしいと思います。

## ～幼保小連携で子どもの育ちを見守る～ 架け橋会お世話になりました

架け橋会の記事は  
←コチラ



冬休みに「架け橋会」を開催しました。架け橋会とは、本渡北小学校にある幼稚園・保育園との連携の会、子どもたちの育ちを見つめる会です。子どもたちの健全な育ちのための支援の在り方等を協議しました。保育園、幼稚園、小学校、それぞれの立場で意見を出し合い、連携を深めるよい機会となりました。

また、1年生と園児の交流、5年生が出向いての交流学習等、日頃よりさまざまな形で交流を進めているところです。保育園、幼稚園の皆様、これからもどうぞよろしくお願ひします。